

En una emotiva muestra de talento y dedicación, los residentes del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia, inauguraron su Bazar Navideño. Un total de 50 artículos, cuidadosamente elaborados durante meses, fueron presentados al público, destacando la participación de 20 adultos mayores.

Desde agosto hasta fines de noviembre, los residentes demostraron su destreza y habilidades en la confección de almohadones, porta vasos, porta vino, muñecos navideños y manteles. La diversidad de materiales utilizados, como telas, lentejuelas, escarchas, refleja el compromiso y la versatilidad de los residentes en este programa productivo.

Rocío Illescas, asistente de dinámica ocupacional del Hogar, señala que estas actividades no solo mejoran su productividad, sino que también impactan positivamente en aspectos como la motricidad y la cognición, promoviendo la vinculación e integración con otros adultos mayores, proporcionándoles una fuente constante de motivación para enfrentar cada día con entusiasmo.

La organización del bazar proporcionó la oportunidad ideal para compartir y demostrar que la edad no representa un obstáculo en el proceso creativo ni en la capacidad de aprendizaje.

[FOTO1](#)

[FOTO2](#)

[FOTO3](#)